



宇城市立三角小学校

Welcome to MISUMI elementary school



学校だより18号 令和7年2月7日 文責 三牧公久



新入生体験入学!

2月4日（火）に、令和7年度入学の新入生を対象にした体験入学がありました。ちなみに、来年度の新入生は現在のところ20名が入学予定です。当日は寒波襲来と言うことで実施に影響がでないか心配していましたが、天気もよく午後からの開始でしたので予定通りに行うことができました。

内容は、まず、保護者と新入生両方に1年生の発表を見てもらいました。1年生は後輩の新入生に向けて学校の1年間の出来事を上手に伝えてくれました。（教室で事前の練習を何回もやりがんばりました。）1年生のかわいらしい姿に保護者の方からもたくさんの拍手と笑顔をいただきました。その後は保護者と新入生に分かれまして、保護者の方には学校からの説明やワークショップ（くまもと「親の学び」プログラム）を行いました。新入生たちは5年生とのふれあい活動を行いました。5年生は来年度は新1年生のお世話の中心になります。今回のふれあいは来年度のお世話につながるものと思います。新入生もとてもおりこうでかわいかかったです。4月の入学がとても楽しみです。

雪景色



今週の水曜日は寒波の影響で三角小周辺にも雪が舞いました。私の三角小勤務の経験では、三角小で雪が降るのは珍しいと思いました。子供たちも雪を見て喜んでいました。駐車場周辺の木々や松の木も一瞬ではありますが、雪化粧となりました。雪が降った時間帯が昼だったので水分の多い雪だったので幸い道に積もりはしませんでした。2月の寒い日はまだまだ続きます。今週も寒波対応の学校メールを出しましたが、今後も登校中に大雪が心配される場合は学校メールでお知らせいたしますので、特に悪天候が予想される時はメールチェックをお願いいたします。

学校評価アンケート

学校メールでお伝えしていますが、「学校評価アンケート」（後期分）の回答期限が今週末（7日）となっています。結果は今後の学校経営の参考にさせていただきます。ご協力よろしくお願ひいたします。
(なお、期限がすぎても回答は受け付けます。)



ミシンの学習（5年生）

1月31日（金）の2～4時間目に5年生が家庭科でミシンを使った裁縫の学習（エプロン作り）を行いました。

5年生がミシンを使うのは初めてということで、多数の応援団の方に協力していただきました。協力してくださったのは下記の方々です。

- 宇城市地域学校協働活動推進員：山下様、西本様、甲斐様
- 三角町在住のボランティアの方：積様、清水様、古江様

教師だけでは指導の人数が足りずに苦慮するところですが、子供たちの班にそれぞれ大人がついてもらいましたので、とても作業がはかどりました。3時間の短い時間でしたが、子供たちも使い方が分かり楽しく勉強できました。また、ボランティアの方からは、「5年生は仲良しでやさしい子が多いですね。」との褒め言葉もいただきました。ご協力に感謝申し上げます。